

Bodenabtausch in Schellenberg

Am 28. April werden die Stimmberechtigten der Gemeinde Schellenberg über den Bodenabtausch Holzgatter und dem Grundstück im Dorfzentrum abzustimmen haben. Der Aufpreis von 2,7 Millionen Franken mag auf den ersten Blick für unsere kleine Gemeinde finanziell eine grosse Investition bedeuten. Diese einmalige Gelegenheit, das Grundstück im Dorfzentrum für zukünftige Projekte zu sichern, sollten wir Schellenberger Bürger aber nicht verpassen. Wo würden wir heute mit unserem Dorfzentrum stehen, wenn unsere Väter nicht Weitblick beim Kirchenbau und nachfolgend beim Gemeindehaus gezeigt hätten, und das in einer Zeit, wo unsere Gemeinde keine nennenswerte Reserve vorweisen konnte! Wie viele Gemeinden versuchen mit hohem finanziellem Einsatz, ein Dorfzentrum zu erhalten, das diesen Namen auch verdient! Wir haben es in der Hand, unser schönes Dorfzentrum weiterzuentwickeln! Nachfolgende Generationen werden für unsere Weitsicht dankbar sein!

Xaver Biedermann Platta 49, Schellenberg